



Chihuahua, Chih., 31 de diciembre de 2024

Llama Protección Civil Estatal a evitar el uso de pirotecnia durante las festividades de Año Nuevo

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) hizo un llamado a la población a evitar el uso de pirotecnia durante las celebraciones de Año Nuevo, ya que puede representar un riesgo para la salud y seguridad de las personas, así como para el medio ambiente.

Cada año se registran numerosos incidentes relacionados con el uso inadecuado de este tipo de productos, desde quemaduras, lesiones oculares y otros percances que pueden prevenirse.

Además, el ruido que generan puede causar estrés y ansiedad en personas vulnerables, así como en animales domésticos.

La pirotecnia también puede provocar incendios, especialmente en áreas secas o cercanas a vegetación, lo que puede afectar inmuebles y entornos naturales.

Para celebrar el inicio del Año Nuevo de manera segura, la CEPC sugiere alternativas más seguras y responsables, como el uso de luces LED y otros dispositivos electrónicos que no representan riesgo alguno.

También se recomienda disfrutar de los espectáculos pirotécnicos organizados por autoridades competentes, que garantizan se lleven en condiciones seguras y controladas.

Se exhorta a la comunidad a seguir estas recomendaciones y a reportar cualquier actividad que ponga en riesgo la seguridad de las personas o el medio ambiente, ya que cuidar de la salud y el bienestar de todos es una responsabilidad compartida.

En caso de emergencias comunicarse al número 9-1-1.